

BANDO

Los norteamericanos están aquí, y ya sabéis que donde están los norteamericanos crece el progreso y la civilización.

Un ilustre norteamericano, el señor Ford, que una vez visitó nuestro país y quedó prendado de sus encantos, su sol y su belleza, ha decidido ayudarnos, y como buen amigo y caballero cristiano, se dispone a montar una gran fábrica de esos bienes de auténtica cultura que son sus preciosísimos coches.

A vosotros, conciudadanos, os pido que no defraudéis al señor Ford, que tan bien se está portando con nosotros. Abridle vuestras casas y sonreír a pleno pulmón, no sea que se arrepienta y se lleve su nueva fábrica a Grecia o a Turquía.

Que no existan envidias entre vosotros. El lugar que elija míster Henry será, sin lugar a dudas, el más apropiado, ya que se trata de un hombre de estudios que sabe muy bien lo que hace.

El bien que sea, será para todos, y eso es lo importante. Ya veréis como, tan pronto lleguen más norteamericanos, el nivel de vida se elevará y todos podremos comprarle un coche al señor Ford, que nos dará grandísimas facilidades, muchas más que las que nos conceden ahora, porque él, como buen hombre que es, no tiene prisa y sabe esperar.

Ahora ya no quedará nadie sin currar, ya que, en los siete mil puestos de trabajo, tendréis sitio todos los especialistas; incluso el señor Ford, que es muy bondadoso, ha decidido crear algunos puestos de peones para los que no se exigirá el Bachillerato.

A los que un día os marchasteis, os decimos que podéis volver, y que los brazos de la Ford se encuentran abiertos de par en par; pero, eso sí, las inscripciones las tendréis que hacer con un año de antelación, pues pensamos ponernos a la moda, como está pasando en Argentina. El que no se encuentre en el país para el día del sorteo de puestos, se quedará sin la Ford. Lo que sí queremos advertiros es que don Henry prefiere a los solteros, y que serán mejor mirados los que vengan con pocos niños, ya que los norteamericanos son gentes sensibles a las que les molesta mucho el ruido.

Y nada más. Cuando veáis a alguien parecido a míster Henry, gritad con fuerza: «¡Viva el señor Ford!», que más vale equivocarse a que tan importante personaje se lleve una mala impresión nuestra.

Os despide con un saludo el Lavador Oficial de Cerebros,

SIR THOMAS

EL PLAN PIJUEQUE

Al parecer, la Ford ha decidido construir su fábrica en Pijueque, a la vista de las enormes ventajas y beneficios que el Ayuntamiento le ofrece.

El plan Ford en Pijueque consta esencialmente de tres partes, a saber: primera, segunda y tercera, reservándose el uso de la marcha atrás, caso de que las cosas no le vayan bien.

Primera.—Ford se instalará en los terrenos cedidos gratuitamente por el municipio de Pijueque; se abastecerá del agua, regalo de la Mancomunidad de Regantes, y se aprovechará de la electricidad, obsequio de la Diputación Provincial.

Segunda.—La compañía americana se servirá durante el primer año de la mano de obra gratuita que le ofrece la región de Pijueque. Los ocho mil hombres contratados no percibirán salario, ni mínimo, por sus doce primeros meses de trabajo.

Tercera.—La salida de los primeros coches con destino a los países del Mercado Común está prevista para abril.

En los Ford construidos con tantas privaciones en Pijueque se pasearán tan ricamente los señoritos de la CEE ampliada. Los fletes correrán a cargo de Mr. Ford.

Adicional.—Caso de que las cosas no vayan bien se pondrá en práctica la cláusula adicional o de marcha atrás: la factoría será desmantelada y trasladada al País de Gales.

Comoquiera que la oferta de Pijueque contempla en su normativa la cesión indefinida de los terrenos, rumores que no hemos podido confirmar indican que, caso de desmantelamiento, el señor Henry Ford dispondrá de los mismos para coto de caza privado. Otros afirman que serán urbanizados y vendidos por parcelas.

Tampoco hemos podido saber qué modelo de automóvil construirá la Ford en Pijueque. Pero, dado el secular retraso de esta comarca respecto del mundo motorizado, es muy posible que se fabrique el Ford-T, aquel imponente modelo de 1908 llamado también «Ford de pedales».

C. V. DIN

TODOS QUIEREN LA



—¿Por qué cree usted que debe instalarse en su provincia la futura factoría de coches



1.º Porque fue adelantada en la labor civilizadora de los antepasados del señor Ford, cuando todavía llevaban plumas en la rabadilla.



2.º Porque el secretario del señor gobernador habla y escribe correctamente el inglés-americano.



3.º Para que cuando nuestros emigrantes vayan al extranjero lo hagan en un cuatro puertas cien por cien español.

ENCUESTA

—¿Qué opinión de instalar coches Ford en es la suya?



RENAULT.—si es para b tria...



SEAT.—No para bien d



CITROEN.—si es para b tria...



AUTHL.—No es para bien



CHRYSLER si es para b tria...